

Schule trifft Klassik

Klassik-Band „Spark“ spielte für die Kinder der Hebel-Schule

Bruchsal. Packende Musik, gespielt von hochkarätigen Musikern, die locker „überkommen“: Dem musikalischen Funken von „Spark – der klassischen Band“ konnte sich am Donnerstag wohl keines der 200 Kinder der Johann-Peter-Hebel-Schule in Bruchsal entziehen.

Die vier Musiker aus dem Raum Karlsruhe und der Schweiz engagieren sich seit Jahren ehrenamtlich im Rahmen des Projekts „Rhapsody in School“, um Kinder auf klassische Musik neugierig zu machen. „Ich werde mich im nächsten Jahr bestimmt wieder dafür einsetzen“, erklärte Prof. Dr. Hans Peter Henecka, langjähriger Leiter der Bruchsaler Schlosskonzerte, nach dem Konzert. Er hatte das Ensemble am Vortag ihres Auftritts bei den Bruchsaler Schlosskonzerten an die Schule geholt – und war vom Interesse und von den vielen Fra-



(v. l.) Andrea Ritter, Mischa Cheung, Victor Plumettaz und Daniel Koschitzki heizten den Schülern mit ihrer Musik kräftig ein.

FOTO: MASKE

gen der Schüler begeistert. „Manche spielen sogar mit“, freute sich Schulleiter Uve Vollers, der beobachtete, wie sich Gliedmaßen zur Musik bewegten.

Die Musiker Andrea Ritter und Daniel Koschitzki (Flöte), Victor Plumettaz (Cello), Stefan Glaus (Geige) und Mischa Cheung (Kla-

vier) zählen zu den Senkrechstartern der internationalen Klassikszene. Für ihre kühnen Interpretationen barocker Musik, dem Spiel zwischen klassischer Avantgarde, Balkan-Beat, Folk und jazzigem Groove, wurden sie bereits vielfach ausgezeichnet.

Im lockeren Plauderton erfuhren die Kinder, woher die Block-

flöte ihren Namen hat, dass Victor's Cello über 200 Jahre alt ist und die Töne durch einen Bogen aus Pferdeschwanzhaaren erzeugt werden.

Dass Musik an der Hebelschule eine Rolle spielt war unschwer daran zu erkennen, dass bei der Frage des Flötisten Daniel: „Wer von euch spielt ein Instrument?“, fast alle Finger in die Höhe schnellten. So hat die Schule ein Orff-Ensemble und einen großen Schulchor und arbeitet in diesem Bereich mit verschiedenen außerschulischen Partnern zusammen. „Musik bringt eine gute Atmosphäre in die Schule“, erklärte Manfred Mientus, der das Fach Musik unterrichtet und die Kinder mit Hilfe von Video-Clips auf die Klassik-Band vorbereitet hat. In Zukunft soll Musik eine noch größere Rolle spielen: Im Rahmen der Ganztagschule will die Hebel-Schule mit der Jugendmusikschule kooperieren. (sus)